## Dennis Gläß wird Vorstandsvorsitzender

## Generationswechsel bei der KSK in 2024 / Korthals und Knak treten in den Ruhestand

Verden – Im Vorstand der as Knak werden gleichzeitig Kreissparkasse (KSK) Verden aus dem Vorstand ausscheiwird es im nächsten Jahr ei- den und ermöglichen damit nen Generationswechsel ge- einen Generationswechsel an ben. Silke Korthals und Mat- der Spitze in einem Schritt. thias Knak werden zum 1. "Wir regeln die Nachfolge April 2024 in den Ruhestand treten. Neuer Vorstandsvorsitzender wird Dennis Gläß.

## Landrat sehr zufrieden mit Personalie

Korthals und Matthias Knak und wir sind dankbar, dass kommt der Verwaltungsrat der Verwaltungsrat dem entder Kreissparkasse Verden sprochen hat", berichtet die mit großem Bedauern nach, derzeitige Vorstandsvorsitdenn es sind zwei sehr erfolg- zende Silke Korthals. Der reiche und erfahrene Vor- stellvertretende Vorstandsstandsmitglieder", wird Landrat Peter Bohlmann als Vorsitzender des Verwaltungsrates in einer Pressemitteilung der KSK zitiert. "Schon jetzt danke ich beiden für die langjährige, vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit".

Silke Korthals und Matthi-

frühzeitig und geben einem neuen Vorstand die Chance, kraftvoll durchzustarten statt auf einen ungewissen und langgezogenen Übergang zu warten. Das war unser ausdrücklicher Wunsch zum "Dem Wunsch von Silke Wohle unserer Sparkasse vorsitzende Matthias Knak ergänzt: "Natürlich schaue ich schon mit ein wenig Wehmut auf den Abschied. Aber ich glaube, der Zeitpunkt ist richtig. Die Sparkasse ist gut aufgestellt und Dennis Gläß sorgt im Vorstand für die nötige Kontinuität."



Geben Veränderungen im Vorstand der Kreissparkasse Verden bekannt: Peter Bohlmann, Silke Korthals, Matthias Knak sowie Dennis Gläß (v.l.).

sparkasse Verden

Vorbehaltlich der Zustim- Gläß zum neuen Vorstandsmung des Trägers hat der vorsitzenden ab 1. April 2024 Verwaltungsrat der Kreis- gewählt. Er ist bereits seit gut Dennis zwölf Jahren bei der KSK Ver- mitglied wird noch gesucht.

den beschäftigt, davon sieben Jahre als Vorstandsmitglied.

Landrat Peter Bohlmann ist sehr zufrieden mit der Personalie. "Dennis Gläß hat sich in Verden gut eingelebt, er kennt Land und Leute. Fachlich hat er sowohl Erfahrungen im Firmenkunden- als auch im Privatkundengeschäft gesammelt."

Dennis Gläß freut sich auf die neue Aufgabe. "Ich bin dankbar für das Vertrauen. habe aber auch Respekt vor dem Amt. Es gibt zurzeit viele Veränderungen und Herausforderungen im Bankensektor. Gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern will ich daran arbeiten, dass die Sparkasse ein verlässlicher Partner an der Seite ihrer Kunden bleibt", sagt Gläß. Ab 1. April 2024 werden wieder nur zwei Personen den Vorstand der Kreissparkasse Verden bilden. Ein Vorstands-